

# *Les protestations reprennent à Santiago du Chili*



**La manifestation de vendredi commémorait l'explosion sociale qui a éclaté au Chili le 18 octobre 2019. Photo: CNN**

Santiago du Chili, 17 octobre (RHC).- Place de Boquedano, baptisée de la Dignité à Santiago du Chili a été le théâtre ce vendredi d'une grande manifestation, à l'occasion de l'anniversaire de l'explosion sociale du 18 octobre 2019.

Les manifestants brandissaient des drapeaux chiliens et mapuches, des casseroles et des tambours et scandaient des slogans contre le président Sebastian Piñera et la désormais traditionnelle strophe «Piñera (...) meurtrier tout comme Pinochet».

Les manifestants ont peint en rouge le piédestal et la statue équestre du général Manuel Baquedano, au pied de laquelle ils ont déposé une offrande florale portant la mention «Pour les déçus», en guise de geste symbolique en hommage aux milliers de Chiliens victimes de la répression.

Les carabiniers les ont dispersés à l'aide de canons à eau, mais les manifestants ont à nouveau pris possession de la place centrale.

À peu près au même moment, des représentants de syndicats et d'organisations sociales se sont également réunis sur la Place de l'Indépendance, devant la façade sud du Palais de la Moneda, pour lever un drapeau en faveur de l'approbation d'une nouvelle constitution et d'une convention constituante.

Source : Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/237078-les-protestations-reprennent-a-santiago-du-chili>



**Radio Habana Cuba**